

FAITS DIVERS

Alertez-nous : 069/889631

11 personnes ont trouvé la mort sur les routes du Hainaut occidental depuis le début de l'année.

l'avenir.net

La carte sur www.lavenir.net/pointnoirs

Route Rebaix-Ostiches barrée

Au carrefour du chemin de l'Enfer, Chemin du Trieu, Place de Rebaix et de la Porte de Gand, l'entreprise TRBA a été désignée pour rénover la route qui, de la Place de Rebaix, rejoint Ostiches. Cette route sera donc barrée à partir de ce mercredi 5 juillet, cela vraisemblablement jusqu'au vendredi 14 juillet.

Pour la Porte de Gand et la Rue du Robier dans les 2 sens, la circulation sera déviée via les Rue du Robier, Rue Croisette, Rue Jean Watrin et Place de Rebaix.

Pour le transit vers et venant d'Ostiches et le Chemin du Trieu dans les 2 sens, la circulation sera déviée vers la Place de Rebaix, Rue du 7 Juillet, Route de Flobecq, Chemin de Pidebecq, et Chemin du Trieu.

EN BREF

◆ TOURNAI

Vol avec violence

Dimanche soir, une personne a été délestée de son téléphone portable par un individu violent.

◆ DOTTIGNIES

Vol de VTT

Mardi, pendant la nuit, rue du Soleil Levant, des individus ont brisé des vitres d'un véhicule pour y commettre un vol. Un portefeuille a disparu. Ils ont aussi pénétré dans l'habitation, de laquelle ils sont ressortis avec plusieurs vélos de course et des VTT.

◆ ISIÈRES

Un vol en présence de l'occupant

Fin de semaine dernière, un cambriolage a eu lieu dans une maison du chemin du Grand Marais, en présence de l'occupant des lieux. Ont disparu, du matériel informatique, des paires de lunettes, un portefeuille, etc. la porte d'entrée a été endommagée.

◆ ESTAIMPUIS

Remorque volée

Dans la nuit de dimanche à lundi, une remorque en stationnement rue Hermonpont a été volée.

LEUZE/TOURNAI

L'atelier de nettoyage à sec fermé

L'atelier de nettoyage à sec « ACS », situé à Leuze au chemin du Vieux Pont, a fermé ses portes vendredi. À Tournai, Vitaneuf continue.

● **Christophe DESABLENS**

L'atelier n'avait pas vraiment pignon sur rue : il était hébergé dans des locaux de la société Blanche Neige depuis six ou sept ans, depuis son transfert de Tournai (rue de l'Yser) à Leuze. Ce vendredi, la société plutôt discrète dont le siège est basé à Bruxelles a fait aveu de faillite : cinq ouvrières ont perdu leur travail. « Depuis un certain temps, ça devenait très difficile et il fallait de plus en plus avoir recours au chômage économique. Il y a vingt ou trente ans, il y avait encore des dizaines de sociétés spécialisées



L'atelier « ACS », qui occupait des locaux de Blanche Neige, a déposé le bilan vendredi dernier.

dans le nettoyage à sec dans la plupart des villes, mais les mentalités ont évolué : aujourd'hui on achète un pantalon pour le prix d'un nettoyage à sec », nous dit Grégoire Kengen.

Son atelier travaillait pour deux magasins/dépôts dont il est aussi le patron, à Uccle et à Tournai. Le magasin Vitaneuf, rue Tête d'Argent, où sont employées deux personnes, est-il

menacé ? « Non, ça n'aura pas de répercussions sur le magasin, il continue ses activités. Au lieu d'être envoyés à Leuze, les vêtements sont juste nettoyés chez un sous-traitant ». ■

TOURNAI

Le chantier de la rue des Jésuites est toujours partiellement à l'arrêt

Trouver une solution rapide pour rouvrir le chantier de la rue des Jésuites, c'est la priorité de la Ville. Mais vu les procédures engagées, c'est loin d'être simple.

● **Pierre-Laurent CUVELIER**

Depuis près de trois semaines maintenant, le chantier de la rue des Jésuites est paralysé sur ordre de la justice tournaïenne. Une mesure exceptionnelle qui, pour rappel, avait été prise suite à une plainte d'un riverain qui craignait pour la stabilité de sa maison.

Plus question dès lors de manœuvrer avec des engins vibrants dans un rayon de vingt mètres autour de l'habitation visée, une ancienne bâtisse située en haut de la rue. Dans ce quartier du centre-ville, d'importants travaux d'égouttage et de réfection de voirie ont été lancés début mai dans le cadre du plan d'investissement subsidié par la Région wallonne.

Après l'ordonnance rendue par le tribunal civil, une procédure a été engagée afin de trouver une solution qui agrée les



Si le chantier se poursuit un peu plus bas, plus aucun engin de chantier ne peut travailler en haut de la rue.

parties autour de la table.

Ce lundi après-midi, une réunion de concertation s'est tenue en présence, notamment, des plaignants, assistés de leur conseil, M^r Benjamin Brotcorne, de la Ville de Tournai, défendue par M^r Verzele, ainsi que de l'entrepreneur Hubaut.

Premier signal positif, les différentes parties ont exprimé une réelle volonté de conciliation : « On sent qu'il y a une volonté d'avancer entre des gens de

bonne composition, relève Armand Boite, l'échevin des Travaux. Des propositions vont maintenant être faites entre les avocats pour essayer de trouver les meilleurs accords possibles. Étant donné que les congés du bâtiment approchent à grands pas, il convient d'aller vite pour éviter un blocage trop long du chantier ».

Si l'interruption des travaux occasionnera sans aucun doute des répercussions sur les délais à respecter, elle n'est cependant

que partielle puisque l'interdiction vise un périmètre limité.

« La société Hubaut poursuit actuellement ses travaux un peu plus bas dans la rue, à hauteur du carrefour avec les rues des Filles-Dieu et d'Espinoy. L'ensemble de l'égouttage a été réalisé jusqu'au niveau de l'hôtel de ville et les ouvriers s'attaquent désormais à la rénovation de la voirie », nous dit enfin l'échevin Armand Boite. ■

Grippe aviaire : des mesures prises face à la frontière

RUMES ET BRUNEHAUT ♦ De nouvelles mesures pour prévenir la grippe aviaire ont été instaurées par l'Agence fédérale pour la sécurité de la chaîne alimentaire (Afsca) à Brunehaut et Rumes, après la découverte récente d'un nouveau foyer du virus H5N8 à Brillon, dans le nord de la France, une localité située à quelque vingt kilomètres de la frontière franco-belge à vol d'oiseau.

Les mesures propres à une zone de surveillance seront d'application au moins 30 jours, notamment l'interdiction des déplacements de volailles, autres oiseaux captifs et œufs à couvrir. Les détenteurs de volatiles de ces zones devront en outre envoyer à leur bourgmestre un inventaire qui reprend, par espèce, le nombre d'animaux présents.



Quant aux zones tampons temporaires de Saint Ode, Soignies, Zuienkerke, Quiévrain et Ath, elles seront successivement levées au cours des prochains jours, annonce l'Afsca. Il en est de même pour les zones de protection à Oostkamp et Menin, alors que les mesures de surveillance dans ces zones restent en place.

« La tendance générale semble légèrement plus favorable et le nombre de suspicions est clairement en diminution. C'est encourageant mais restons vigilants car le danger n'est pas - encore - totalement derrière nous », a déclaré le ministre fédéral de l'Agriculture Willy Borsus. La viande et les œufs de volailles sont tout à fait sains et peuvent être consommés en toute sécurité, a enfin assuré l'Afsca en fin de communiqué.

TOURNAI

La Justice perdrait-elle la tête ?

S'il faut trouver une preuve supplémentaire de la nécessité d'intervenir au plus vite pour rénover le palais de justice, observez Thémis de dos.

● Vincent DUBOIS

Le bourgmestre ff de Tournai, Paul-Olivier Delannois, s'étonnait récemment des montants ridiculement bas accordés pour les investissements et les travaux de rénovation du palais de justice de Tournai avec une moyenne annuelle de moins de 60 000 € par an au cours des vingt dernières années. Soit une somme nettement insuffisante pour remettre à flot ce bâtiment du XIX^e siècle.

Sans être connaisseur, il suffit d'observer ce dernier pour se rendre compte à quel point celui-ci continue à subir les affres



Vue de dos, la statue qui surplombe le palais de justice de Tournai présente une allure plutôt inquiétante.

du temps.

Cette photo montrant la face cachée de la statue de Thémis, la déesse de l'équité – et par voie de conséquence, de la Justice – qui surplombe le « palais » tournaisien semble en être une démonstration supplémentaire. On peut en effet constater que si, vue de face, Thémis garde solidement la tête sur les épaules, c'est, mani-

festement, grâce à des ancrages fixés à l'arrière de la statue.

Bref, que vous soyez employé au sein du bâtiment, ou que vous vous y rendiez pour assister à un procès et que vous prend l'envie de sortir prendre l'air quelques minutes, éviter de le faire juste devant la porte d'entrée principale, on ne sait jamais... ■

Avis de décès

LEUZE-EN-HAINAUT



Madame Jacqueline VANDEN BERGHE, son épouse;
Monsieur Guy, Luc (+) DEMOL, Madame Mireille DEMOL, ses enfants;
Mademoiselle Leila RAHMANI, sa petite-fille;
Et les familles apparentées ont la profonde douleur de vous faire part du décès de



Monsieur Louis DEMOL

époux de Madame Jacqueline VANDEN BERGHE

né à Rebaix le 15 octobre 1928 et décédé à Tournai le 3 juillet 2017.

Les funérailles seront célébrées en la collégiale Saint-Pierre à Leuze-en-Hainaut, le jeudi 6 juillet 2017 à 11 heures 30.

Réunion à la collégiale.

L'offrande servira de condoléances.

L'inhumation aura lieu au cimetière de Leuze-en-Hainaut dans le caveau de famille.

Dans l'attente des funérailles, une dernière visite peut être rendue à Louis au centre funéraire Jean-Louis PICRON à Leuze-en-Hainaut de 9 à 18 heures, entrées et parking, rue Charles Duvivier.

Vos condoléances sur: www.funerailljeslpicron.be

Cet avis tient lieu de faire-part.

7900 Leuze-en-Hainaut, rue du Bergeant, 5/1.

Centre Funéraire Jean-Louis Picron à Leuze
Rue du Gard, 33 - 7900 Leuze-en-Hainaut - Tél.: 069 66 68 28

TOURNAI



La famille a la tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Marcel ARSON

né à Tournai le 19 août 1919 et y décédé le 28 juin 2017.

Les funérailles seront célébrées en l'église Saint-Brice à Tournai, le samedi 8 juillet 2017 à 9 heures 30.

Réunion à l'église.

L'offrande servira de condoléances.

L'inhumation aura lieu au cimetière du Sud.

Dans l'attente des funérailles, Marcel repose au funérarium Fernand Ladauid, chaussée de Douai, 18 à Tournai. Visites de 11 à 19 heures.

La famille remercie la direction et le personnel de la Résidence Belle Rive ainsi que toutes les personnes qui s'associeront à son deuil.

Le présent avis tient lieu de faire-part.

Pompes funèbres **Fernand LADAUID** 069 22 08 87 TOURNAI

ATH



Ses enfants, beaux-enfants, petits-enfants, Sœur, neveux, nièces et les familles apparentées ont la tristesse de vous annoncer le décès de

Madame Jeanne VAN DAM

veuve de Monsieur Ghislain CAPIAU

née à Ath le 16 janvier 1929 et y décédée le 2 juillet 2017.

Les funérailles, suivies de l'inhumation au cimetière de Lorette, seront célébrées en l'église Saint-Julien à Ath, le vendredi 7 juillet 2017 à 11 heures.

Réunion à l'église.

Dans l'attente des funérailles, la défunte repose en son domicile, 129, rue de Soignies à Ath.

Cet avis tient lieu de faire-part.

POMPES FUNÈRES MAFFLE Tel. 068 28 72 51
LUMEN plumen@skynet.be www.plumen.be

funérailles **desablens**
www.desablens.be

Grand-Route, 250 GAURAIN-RAMECROIX • 069 54 64 22

Grand-Rue, 21 - ANTOING 069 44 26 00

Rue Royale, 101 - TOURNAI 069 22 12 36



Funérarium à la disposition des familles Contrats de funérailles anticipés Agréés toutes assurances Fleurs

Comment faire paraître un avis nécrologique ?

Adressez-vous à un **entrepreneur de pompes funèbres.**

Il connaît la procédure à suivre et les tarifs, peut vous proposer de textes modèles et vous assister en vous conseillant et en agissant concrètement.

Pour plus d'informations, contactez notre service nécrologie (du lundi au vendredi de 8h à 19h, les dimanches et jours fériés de 15h à 19h) Tél.: 081 24 88 18 • Fax: 070 23 36 97

